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Ich bin / I am  
 

o Hauptmieter / Main tenant 
o Untermieter in der Zeit / Subtenant 

                       von / from                    I__I__I . I__I__I . I__I__I__I__I 
                       bis  / until                     I__I__I . I__I__I . I__I__I__I__I 
 
Name / Family Name       I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I 
Vorname / First Name     I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I 
Geburtsdatum / Birthday  :    I__I__I . I__I__I . I__I__I__I__I 
 
Zimmer Nr. / Room Nr.   I__I__I__I__I 
 
E-Mail-Adresse: I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I__I 
 
 
Ich bestätige, dass alle von mir angegebenen Daten richtig und vollständig sind.  
Mir ist bewusst, dass ich bei Änderungen den Verein über die aktuellen Daten in schriftlicher Form 
(Brief oder E-Mail) informieren muss. Ferner verpflichte ich mich die beim Verein hinterlegte E-Mail-
Adresse regelmäßig abzurufen. Mir ist bekannt, dass ich alleinig für meinen persönlichen Zugang 
zu den Vereinseinrichtungen und damit auch für die zugewiesenen IP-Adressen verantwortlich bin.  
 
Ich verpflichte mich durch meine Unterschrift dritten Personen (Nachbarn, Gasten, Untermietern, 
etc.) keinen Zugang zu den Vereinseinrichtungen (insb. den Netzanschluss) zu ermöglichen. 
Durch meine Unterschrift bestätige ich, dass ich die Satzung und Ordnungen des Otto-lntze- 
Haus e.V. sowie die Netzordnung und die Ausführungsbestimmungen der RWTH 
Aachen in der jeweils neuesten Fassung gelesen und akzipiert habe. Ferner verpflichte ich 
mich deren Auflagen gewissenhaft umzusetzen und akzeptiere, dass bei einem Verstoß der 
Netzordnung gegen die Netzordnung und Ausführungsbestimmungen der RWTH letztere 
insoweit vorgehen. 

For English check the next page 
 

 

 

 Ort, Datum / Place, Date                                                                   Unterschrift des Antragstellers / Signature of Applicant 

 

 

  

Ort, Datum / Place, Date                                                                  Unterschrift Vereinsvorstand / Signature of the club board 
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After reading, if you are ok with the rules of your membership, please go back to the first page and 
fill it up with your information, and don’t forget to sign as well. 

 

 

 

I confirm that all data provided by me is correct and complete.  

I am aware that in case of changes I have to inform the association about the current data in written 
form (letter or e-mail). Furthermore, I commit myself to regularly retrieve the e-mail address stored 
with the association. I am aware that I am solely responsible for my personal access to the club 
facilities and thus also for the assigned IP addresses.  

 

I commit myself by my signature third persons (neighbors, guests, subtenants, etc.) to not allow 
access to the club facilities (especially the network connection). 

By signing, I confirm that I have read and accepted the statutes and regulations of the Otto-lntze-
Haus e.V., as well as the network regulations and the implementation regulations of RWTH Aachen 
in the latest version. Furthermore, I commit myself conscientiously to implement their requirements 
and accept that in the event of a violation of the Network Regulations against the Network 
Regulations and Implementation Regulations of RWTH, the latter will proceed in this respect. 
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